

➤ Après-demain

ANTOINE BOUQUERET

RECONVERSION POSSIBLE

Antoine Bouqueret, 18 ans, est un excellent vététiste. Le Normand s'est classé 3^e du Championnat de France juniors 2010, à Val-d'Isère, puis 8^e du Roc d'Azur. Après un hiver de préparation en cyclo-cross, il a couru début mars sur route. Le junior du VC La Saussaye-Elbeuf-les Thuits pourrait se reconverter. Au Trophée Louison-Bobet, il s'est échappé avec deux des meilleurs Français, Alexis Gougeard et Yoan Verardo. Courant sans gants, insensible à la pluie, il supportait largement la comparaison quand une crevaison vint le stopper. Une semaine plus tôt, il avait signé un exploit, encore avec Gougeard, finissant 2^e après une centaine de kilomètres faits à deux !

